

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa yang Diajar dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make A Match* dan Tipe *Talking Stick* dengan Strategi *Brain Gym* di SMP Putri Cahaya T.A. 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd, M.Si dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M. Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan. Juga tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Iriana Sianipar selaku Kepala SMP Putri Cahaya dan Ibu Margareth Elisabeth Gultom, S.Pd selaku guru mata pelajaran matematika di SMP Putri

Cahaya yang telah bersedia memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian di SMP Putri Cahaya.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada yang terkasih Ayahanda Balduin Simbolon dan Ibunda Pasuria Linawati Sirait yang selalu setia berdoa, memberikan kasih sayang, motivasi, mendengarkan keluh kesah penulis dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Semoga Tuhan selalu memberikan kesehatan, panjang umur dan berkat yang melimpah-limpah buat kedua orang tua saya. Terimakasih juga disampaikan kepada Namboru dan Amangboru Marwan yang selama di Medan yang selalu memberikan dukungan, motivasi, doa, dan saran. Terkhusus buat kakak ku, Maydelim Naibaho, yang selama ini mau mendengarkan semua keluh kesah dan membantu penulis dalam penelitian. Terimakasih juga untuk ketiga adikku tersayang Elsa Dwi Rimpuwana, Tito Rivaldo Estomihi, dan Randi Samuel Prananda, serta semua keluarga yang telah mendoakan dan memberi semangat bagi penulis.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada yang terkasih bang Irvan Sinaga, Amd yang selalu setia menemani, memberikan doa, semangat, mau mendengarkan keluh kesah penulis serta memberi motivasi dan membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Terkhusus untuk Teofilus SG, Kak Novia Silalahi, S.Pd., Nina, Elfrida, Clara, Kak Dina Situmeang, S.Pd., yang selalu memberikan siraman rohani, doa, kasih sayang, perhatian, dan dukungan. Terkhusus untuk Ciwi-Ciwi Rumpi, Nina, Clara, Dinda, Maria, Rini, Dara, Aya, Indah, Agnes yang selalu menjadi teman berbagi cerita dan turut serta memberi semangat dan doa. Terimakasih juga untuk Kos Putri 86, Yunita Sihombing, Kak Vera Hutajulu, S.Pd., Kak Novita Sianturi, S.Pd., Kak Shinta Sihombing, S.Pd., dan Rita Pasaribu yang terus menghibur, memberikan semangat, doa, motivasi, dan saran bagi penulis.

Terimakasih juga untuk Merlita, Fember, Joni, Agustina, Raymon, Shela, Eva Evelina, Erty, Trifena, Yolanda, Arif, Rani, Dewi, dan semua teman-teman seperjuangan DIK A Matematika 2013 yang memberi banyak kenangan,

memberikan semangat dan motivasi selama perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Tidak lupa juga penulis sampaikan terimakasih kepada UKMKP UP-FMIPA, IKBKM, DIK B 2014, DIK C 2015, Nondik 2013, Paduan Suara SARVOICE yang selalu setia berdoa, membangkitkan semangat penulis, memberi motivasi dan saran kepada penulis.

Selayaknya manusia sebagai makhluk yang tidak sempurna, begitupun skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Maka dari itu, saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca sangat penulis harapkan demi perbaikan di masa depan. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 19 Juni 2017
Penulis,

Eva Christina Martuana

THE
Character Building
UNIVERSITY